


Das Leitbild haben sich die Mitarbeiter des Diakoniewerkes selbst 
gegeben. 
Darin sind Erfahrungen und gelebte Werte im Diakoniewerk Oberlausitz 
zusammengefasst. 
Es soll nicht nur Hilfe und Orientierung im Arbeitsalltag geben. 
Es soll auch nach außen zeigen was uns unverwechselbar macht. 
Wir wollen damit Ziele für unser Handeln definieren. 
Wir wollen uns stets an unserem Leitbild messen lassen können.

Ein christliches Menschenbild und 
gegenseitiger Respekt sind uns wichtig. 
Wir nehmen Rücksicht aufeinander.



Wir geben Hilfe 
zur Selbsthilfe 

durch Ganzheitliche und 
individuelle Angebote.

Regelmäßige Fort- und Weiterbildungen 
sorgen für eine hohe Qualität und 

Fachlichkeit. 

Wir schaffen Raum für Mitgestaltung und 
Weiterentwicklung.

Wir sprechen offen miteinander und finden 
gemeinsam Lösungen.



Wir bringen unterschiedliche Begabungen 
mit ein. Wir ergänzen uns untereinander.

im Unternehmensverbund 
Evangelische Stiftung Diakoniewerk Oberlausitz
Am Sportplatz 6
02747 Herrnhut

TEL		  +49 35873 47 - 0
MAIL		  info@diakoniewerk-oberlausitz.de
WEB	 www.diakoniewerk-oberlausitz.de
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Wir achten auf die uns zur Verfügung 
stehenden Ressourcen und gehen 

verantwortungsvoll damit um.


